

Rheine, 2. Januar 2026

## Presseinformation

### **Aurelia ist das Neujahrsbaby im Klinikum Rheine**

Mit einem ganz besonderen Ereignis begann das neue Jahr 2026 im Klinikum Rheine (Mathias-Spital): Das erste Neugeborene des Jahres erblickte am Neujahrstag um 02.06 Uhr das Licht der Welt. Aurelia wog bei der Geburt 3.570 Gramm, bei einer Größe von 51 Zentimeter. Bei den jungen Eltern Sonja Tannebaum und Roy Momann aus Schüttorf ist die Freude über den Familienzuwachs riesig.

Zu den ersten Gratulanten zählten Marina Trapp (Beleghebamme), Dr. Christiane Fröhlich (Leitende Oberärztin in der Geburtshilfe), Frederike Wallus, (Hebamme und Bereichsleitung in der Geburtshilfe) und Anne Fiekers (Kinderkrankenschwester), die der jungen Familie persönlich ihre Glückwünsche überbrachten.

Frederike Wallus sagte anlässlich der Geburt: „Ein neues Leben gleich zu Beginn des Jahres begleiten zu dürfen, ist für unser gesamtes Team immer wieder ein bewegender Moment. Wir wünschen der Familie von Herzen eine wundervolle gemeinsame Zeit, viele glückliche Augenblicke und einen guten Start in diesen neuen Lebensabschnitt.“

Auch ein Blick auf das vergangene Jahr zeigt die große Bedeutung des Klinikums Rheine für werdende Familien in der Region: Insgesamt wurden dort im Jahr 2025 2.180 Geburten verzeichnet. Dabei kamen 2.219 Kinder zur Welt.

#### **Bildmaterial:**



Bildunterschrift: Anne Fiekers, Frederike Wallus, Marina Trapp, Dr. Christiane Fröhlich mit den Eltern und Aurelia (v. l.)



## Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine  
Milde Stiftung des privaten Rechts  
Frankenburgstraße 31  
48431 Rheine

[presseanfragen@mathias-stiftung.de](mailto:presseanfragen@mathias-stiftung.de)



Folgen Sie uns auf Facebook:  
@DieMathiasStiftung